Michael Gerber

Rheinbabenstr. 68a

46240 Bottrop

Tel.: 96227



Stenkhoffbad darf nicht geschlossen werden!

Liebe Gäste des Stenkhoffbades,

die Stadtverwaltung hat vorgeschlagen das Stenkhoffbad komplett zu schließen und den Badebetrieb im nächsten Jahr nach fast 90 Jahren für immer einzustellen. Mit dieser Maßnahme soll künftig der Haushalt der Stadt saniert werden.

Das Stenkhoffbad ist das einzige Freibad unserer Stadt. Besonders als Familienbad ist das Stenkhoff bei jung und alt beliebt. Dies zeigen auch die Besucherzahlen in der Vergangenheit. In einem warmen Sommer besuchen über 70.000 Gäste, darunter bis zu 36.000 Kinder und Jugendliche, das Freibad. Im Mehrjahresdurchschnitt sind es 44.000 Badegäste. Trotz gestiegener Eintrittspreise ist es immer noch preiswerter als die Freibäder in Nachbarstädten.

Für Kinder und Jugendliche ist das Stenkhoffbad die wichtigste Freizeiteinrichtung im Sommer, besonders in den Ferienwochen. Die Bademeister sorgen für ein friedliches Badevergnügen. Am 11. August findet im "Stenkhoff" bereits die fünfte Beach-Party statt. Sie ist seit Jahren die größte Freizeitveranstaltung in unserer Stadt.

In den letzten beiden Jahren wurden ca. 100.000 Euro in die Sanierung des Stenkhoffbades investiert. Toilettenanlagen und Umkleiden wurden erneuert. Das Wasser wird kostengünstig aus Brunnen gewonnen und über eine Solarabsorberanlage erwärmt. Damit ist das Stenkhoffbad gut für die Zukunft gerüstet.

Damit das Stenkhoffbad auch für die Zukunft erhalten bleibt müssen wir Bürger uns engagieren. Ich lade hiermit zu einer Informationsveranstaltung und Gründung einer **Bürgerinitiative** zur Erhaltung des Stenkhoffbades ein.

Die Versammlung findet statt am:

Montag, 13. August, 19:00 Uhr

Vereinsheim, Kleingarten Verein Eigenhoff

Stenkhoffstraße 113a

Es grüßt Sie herzlich Whael Glober